



LETTRE DE NOUVELLES

de Sarah

N°1
France -
Juillet
2023



→ VOLONTAIRE

- Sarah
- Française

→ MISSION

- A Madagascar
- Centre Akanisoa
- Animation et appui à l'enseignement du français



Depuis de nombreuses années j'ai envie de travailler avec les enfants dans l'humanitaire. Mon désir premier était de devenir institutrice pour pouvoir enseigner et apporter de l'aide dans des régions du monde où l'éducation n'est pas accessible pour tous ou difficilement, ou avec peu de moyens. C'est plus tard que j'ai découvert l'animation et que j'ai eu l'opportunité de travailler en périscolaire et d'obtenir mon BAFA.

J'ai réalisé que l'animation me correspondait vraiment, j'aime être au contact des enfants, de créer des liens, être à leur écoute et surtout créer un cadre sécurisé où ils peuvent s'épanouir. Apporter des loisirs et des activités où l'enfant peut s'amuser, se lâcher, se dépenser. Ce qui me motive à partir c'est principalement l'envie d'apporter de la joie et de partager l'amour de Dieu aux enfants.

Je vais donc partir en mission à Madagascar, au centre Akanisoa qui regroupe un orphelinat et une école.

Il accueille chaque rentrée scolaire depuis une dizaine d'années un volontaire en mission qui vient soutenir les activités des enseignants et intervenants et contribue ainsi à ce que l'éducation soit accessible à tous. Mes différents rôles seraient : aide aux devoirs et ateliers pour aider à la pratique orale du français; animations socio-éducatives et activités ludiques; accompagner des activités extrascolaires.

J'ai pu participer à la formation du Défap et je suis bien heureuse d'être venue. Le groupe était très diversifié et a été très vite soudé. J'ai pu écouter les témoignages de certains et partager quelques des miens, nous avons eu beaucoup d'échanges enrichissants. La formation en soit m'a apporté des clés pour mon voyage et des connaissances sur des sujets qui m'étaient inconnus ou peu connus. Ce séjour de dix jours était très enrichissant par son contenu et les liens tissés avec les autres envoyés, il est passé si vite !

Mon plus grand défi sera d'essayer de m'intégrer au mieux dans une culture très différente de la mienne.

Je prie que Dieu m'aide et me guide tout au long de cette mission. Que je puisse être à l'aise et confiante dans ce que je ferai. Je prie aussi pour ma santé et ma sécurité.

Maintenant il ne me reste plus beaucoup d'étapes et ce sera le grand départ !

Sarah



Sarah durant la session des envoyés 2023.



**Service
Protestant
de mission**

Service protestant de mission - Défap
102 Boulevard Arago
75014 PARIS

Site internet :
www.defap.fr



Podcast : Mission témoignage